



Deutscher Bundestag

Herausgeber:
Referat PuK 1
Presse, Rundfunk, Fernsehen
11. Januar 2017

Pressemitteilung

Öffentliche Sitzung des Unterausschusses „Bürgerschaftliches Engagement“

Zeit: Mittwoch, 18. Januar 2017, 16 Uhr

Ort: Paul-Löbe-Haus, Sitzungssaal E. 600

Mit dem Thema „Bürgerschaftliches Engagement und Internet/Soziale Medien“ befasst sich der Unterausschuss „Bürgerschaftliches Engagement“ in einem Fachgespräch.

Während die Bereitstellung von Informationen über das Internet und die Nutzung der Vernetzungsmöglichkeiten über die sozialen Netzwerke im Bereich des Engagements inzwischen durchaus verbreitet seien, sieht der Unterausschuss „Bürgerschaftliches Engagement“ das sog. Online-Volunteering, die Nutzung von Online-Tools bei der Organisation von Projekten sowie die Finanzierung von gemeinnützigen Projekten durch Spender über digitale Medien („Crowdfunding“) noch als Ausnahme. Das habe möglicherweise auch damit zu tun, dass die Förderung digitaler Kompetenzen noch nicht von allen Akteuren im Dritten Sektor als Herausforderung und Chance ausreichend erkannt worden sei.

In dem Fachgespräch soll u. a. erörtert werden, welche Auswirkungen die fortschreitende Digitalisierung der Gesellschaft für den Bereich des bürgerschaftlichen Engagements und die zivilgesellschaftlichen Organisationen hat und wie staatliche Förderung auf die Digitalisierung im bürgerschaftlichen Engagement reagieren kann und soll.

Eingeladen zu der Sitzung sind:

- Julian Fischer, Wikimedia Deutschland e. V.
- Carolin Silbernagl, betterplace lab
- Dr. Mike Weber, Fraunhofer FOKUS, Kompetenzzentrum Öffentliche IT

Gäste der Anhörung werden gebeten, sich vorab beim Ausschussekretariat mit vollständigem Namen und Geburtsdatum unter buergerschaftliches.engagement@bundestag.de anzumelden.

Alle Medienvertreter benötigen zum Betreten der Gebäude des Deutschen Bundestages eine Akkreditierung der Pressestelle.

Bild- und Tonberichterstatter werden gebeten, sich beim Pressereferat (Telefon: +49 30 227-32929 oder 32924) anzumelden.

Bitte im Sitzungssaal Mobiltelefone ausschalten!